

Pedro Sánchez prend possession de son poste de président du gouvernement espagnol



Madrid, 2 juin (RHC)- Le secrétaire général du Parti Socialiste Ouvrier Espagnol, Pedro Sánchez, a pris possession aujourd'hui du poste de président du gouvernement espagnol après la destitution du conservateur Mariano Rajoy, du Parti Populaire.

Au cours d'une cérémonie au Palais de la Zarzuela sous la présidence du Roi Felipe V, le nouveau chef de gouvernement a promis d'être loyal à la Couronne et juré de respecter la Constitution comme norme fondamentale de l'État.

Pedro Sánchez est le premier politique espagnol à accéder à ce poste à travers une motion de censure suite à la sentence dictée le 24 mai par la justice espagnole qui a rejeté les actes de corruption au sein du parti au pouvoir.



Radio Habana Cuba